

Basar Oberwangen - ein Anlass mit Auswirkung

Cornelia Matthews, 14.02.2019

Vielen Dank den vielen engagierten Helfern für die Mitarbeit und allen Basar-Besuchern für die grosszügige Unterstützung.

Rückblick Basar Oberwangen vom 26. Januar 2019.

Mit dem Erlös von CHF 6'491.00 unterstützen wir

- Der Verein "ungerwägs" Oberwangen will Kindern, Jugendlichen und sozial benachteiligten Menschen mit der Liebe Gottes und der Kraft des Evangeliums dienen und im täglichen Leben helfen. Das Geld wird für Projekte im In- und Ausland eingesetzt.
- JayaHo ist eine Geschichte von Menschen, die trotz grossen Schicksalsschlägen gelernt haben, auf ihren eigenen Füessen zu stehen. Das Projekt wurde 1999 von Pia Schmid in Trilokpuri (ein Slum-Umsiedlungsgebiet von Delhi) mit dem Ziel gegründet, einigen der ärmsten von Delhis Einwohnern eine Lebensgrundlage zu verschaffen.
- Der Verein „Gemeindehilfe Israel“ hat das Ziel, die messianischen Gemeinden in Israel durch Gebet und Finanzen zu unterstützen und das messianische Verständnis der Bibel und der Heilsgeschichte unter den Christen in der Schweiz und im deutschsprachigen Raum zu verbreiten. Der Verein arbeitet mit messianischen Gemeindeleitern in Jerusalem zusammen. Sie sind mit der Situation vor Ort vertraut und wissen, wie die Spendengelder zur Linderung von Nöten, sowie Lebens- und Ausbildungshilfen optimal in den Gemeinden und Werken im ganzen Land eingesetzt werden können.

Rückblick Basar 1234567

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Rueckblick-Basar-ein-Anlass-mit-Auswirkung.php>